

A n t w o r t

des Ministeriums für Bildung

auf die Kleine Anfrage der Abgeordneten Helga Lerch (FDP)
– Drucksache 17/6620 –

Spanisch als Nullkurs

Die **Kleine Anfrage – Drucksache 17/6620** – vom 25. Juni 2018 hat folgenden Wortlaut:

Ich bitte die Landesregierung um Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

1. Wie viele Gymnasien und Integrierte Gesamtschulen haben sich für das kommende Schuljahr um die Genehmigung eines Nullkurses Spanisch bemüht?
2. Welche Schulen waren dies explizit (bitte namentlich aufzählen)?
3. Welche dieser Schulen erhielten von der zuständigen Aufsichtsbehörde (ADD) eine Erlaubnis, einen entsprechenden Kurs starten zu dürfen?
4. Gab es Schulen, die keine Zulassung erhielten? Wenn ja, worin lag dies begründet?

Das **Ministerium für Bildung** hat die Kleine Anfrage namens der Landesregierung mit Schreiben vom 5. Juli 2018 wie folgt beantwortet:

Zu den Fragen 1 bis 4:

Drei Gymnasien sowie vier Integrierte Gesamtschulen haben für das kommende Schuljahr um die Genehmigung eines Spanisch-Nullkurses ersucht.

Es handelt sich um folgende Schulen:

- Gutenberg-Gymnasium Mainz,
- Nikolaus-von-Weis-Gymnasium Speyer,
- Rhein-Gymnasium Sinzig,
- IGS Grünstadt,
- IGS Nelly Sachs Worms,
- IGS Wörth,
- IGS Morbach.

Alle Schulen dürfen im kommenden Schuljahr den Spanisch-Nullkurs anbieten.

In Vertretung:
Hans Beckmann
Staatssekretär